

## POUR LES PETITS ENFANTS

Et pour les grands s'ils en veulent

**D**ANS un village dont je ne me rappelle plus le nom, un bon curé désolé de voir si peu de fidèles venir le soir faire leur visite au Très Saint-Sacrement ne savait comment procurer des adorateurs à Jésus-Hostie, toujours présent dans le tabernacle.

Les deux religieuses du couvent étaient presque les seules adoratrices accoutumées.

Décidément ce n'était pas assez.

Un jour, inspiré d'en haut, il appela quelques petits enfants revenus de l'école et leur dit : " Savez-vous pourquoi les Sœurs viennent d'entrer à l'église ? C'est pour tenir compagnie au Bon Jésus ; voulez-vous y aller avec elles ? "

Plusieurs acceptèrent ; bientôt il y en eut vingt ; aujourd'hui ces enfants sont quarante-cinq à venir tous les soirs, poussés par l'attrait de la présence réelle, faire leur adoration !

HENRY BAYARD.

## A PROPOS DES EXPULSIONS

(Semaine religieuse de Québec)

**L**ES journaux catholiques de France sont de ce temps-ci, d'un intérêt particulier, remplis qu'ils sont de détails sur la façon noble et digne dont les populations, surtout en Bretagne, ont résisté à l'exécution des mesures du gouvernement contre les écoles catholiques. — Pourquoi donc nos journaux quotidiens ne reproduisent-ils pas beaucoup de ces récits, qui intéresseraient au plus haut degré leurs lecteurs ?

Sur ces faits de la persécution violente qui sévit en France, les lecteurs canadiens n'ont guère à lire que les courts renseignements transmis par le télégraphe — lesquels sont trop souvent sujet à caution.